

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan penjelasan dan pembahasan diatas maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

Dalam menentukan anggaran penjualan dan produksi menggunakan metode stabilitas produksi di PT. Djiem Jaya Makmur, peramalan penjualan sangat penting. Dengan analisis tren penjualan menggunakan metode trend moment dan trend least square dari tahun 2017 hingga 2024, perusahaan dapat melihat peningkatan penjualan yang konsisten. Hasil peramalan menunjukkan bahwa penjualan tahun 2024 diperkirakan mencapai 7.737,69 unit, Anggaran penjualan yang jelas memungkinkan perusahaan menyusun rencana terperinci untuk penjualan online (3.095 unit) dan offline (4.643 unit) dengan total anggaran Rp 301.806.000. Perencanaan anggaran produksi tahun 2024, menghasilkan anggaran produksi sebesar 6.737,69 unit. Produksi dibagi ke empat triwulan, masing-masing 1.685 unit, untuk mengelola produksi dan persediaan dengan stabil, Dengan demikian, metode stabilitas produksi yang didasarkan pada peramalan penjualan yang akurat membantu PT. Djiem Jaya Makmur merencanakan anggaran penjualan dan produksi dengan baik.

5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka penulis memberikan saran sebagai pertimbangan dalam penjualan produk sebagai berikut :

1. Saran bagi PT. Djiem Jaya Makmur yaitu penelitian ini dengan adanya menentukan anggaran produksi yang telah ditentukan untuk tiap triwulan, penting untuk memantau dan menyesuaikan produksi secara fleksibel sesuai dengan perubahan dalam permintaan pasar dan penjualan aktual. Hal ini akan membantu menghindari kelebihan atau kekurangan persediaan yang berpotensi mempengaruhi kinerja Perusahaan
2. Sebaiknya dalam menentukan peramalan penjualan untuk penyusunan anggaran penjualan dan produksi yang sebelumnya masih perkiraan manual dengan menggunakan trend matematis ini sangat cocok agar PT Djiem Jaya Makmur penyusunan anggaran penjualan dan anggaran produksi menjadi lebih akurat dan digunakan sebagai pedoman dalam pencapaian laba perusahaan .
3. PT Djiem Jaya Makmur mengadakan pembukuan dengan melakukan pencatatan stock opname , evaluasi dan dihitung dengan realisasi yang telah ada agar dapat diketahui penyebab selisih antara anggaran dengan realisasinya sehingga dapat diperbaiki.